



CONGRESISTA NÉSTOR VALQUI: “COMUNIDAD DE SMELTER DEBE SER REUBICADA”

Planteamiento lo hizo en la última reunión de trabajo desarrollado el 29 de mayo



El congresista de Fuerza Popular, Néstor Valqui Matos, solicitó ante el viceministerio de Energía, que el 11 de junio a las 10 horas se desarrolle otra reunión en la comunidad de Smelter (perteneciente al distrito de Tinyahuarco, provincia de Pasco), para seguir en la búsqueda de soluciones al problema de la aparición de boquerones en uno de los barrios denominado ‘Alto Perú’.

Este pedido lo hizo al momento de participar de otra reunión de trabajo en las instalaciones del ministerio de Energía y Minas, en la que estuvo acompañado del presidente de la comunidad afectada, Dante Solórzano Carhuachín y del alcalde del referido distrito, Óscar Espinoza Trelles.

Cabe recordar que en la reunión del pasado 20 de mayo, el legislador Néstor Valqui Matos, se mostró preocupado porque desde hace varias semanas no se da una solución técnica a la aparición de boquerones de considerables proporciones, a causa de los trabajos mineros en el sub suelo por la minera El Brocal.

Los boquerones produjeron la inestabilidad del cimiento de las torres de alta tensión ocasionando el corte del fluido eléctrico en la zona por varios días, afectando a decenas de familias.

Sociedad Minera El Brocal es la empresa que opera en esa jurisdicción a través del proyecto Marcapunta. Hasta el momento se desconoce alguna propuesta o planteamiento técnico de solución.

Se espera que para la reunión del 11 de junio también participen los organismos fiscalizadores como OEFA y OSINERGMIN.

Mayor información en: <http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/nvalqui.htm>

www.bankada.pe

Síguenos y escríbenos en:

Twitter: @nesanvalma

Facebook: Néstor Valqui Matos

e-mail: nvalqui@congreso.gob.pe

Canal de You Tube: Néstor Valqui Matos

Con el ruego de su difusión

29 de mayo de 2013

Lic. Héctor Charry Condor

#949817009

3117442 Anexo 1425

hcharry@congreso.gob.pe